

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 30 de Abril de 2016.

La Banda Ciudad de Irun ofrece un concierto en las fiestas del barrio de Larreaundi

-

- M. A. I.
- IRUN

30 abril 201600:53

La Banda de Música Ciudad de Irun ofrecerá mañana, a las 12.30 horas, su tradicional concierto del 1 de mayo, enmarcado en las fiestas de San José Obrero del barrio de Larreaundi-Olaberria. Esta tarde, el programa festivo comenzará a las 16.00, con juegos infantiles, seguidos, dos horas más tarde, por la salida de los cabezudos y por una merienda para los chavales del barrio. A las seis y media, actuará el grupo de baile Txolarte y a las siete habrá una exhibición de zumba y piloxing. A las 20.00, comenzará la animación musical por el barrio y de 22.00 a 01.30 habrá diskofesta. Mañana, además del concierto de la Banda de Música, está prevista la Diana de Txistularis (8.30 horas) un campeonato infantil de tenis de mesa (10.00 horas) y la comida de cuadrillas (14.00 horas). Antes, a las 12.00 horas, se celebrará en la parroquia de San José Obrero una misa por los difuntos del barrio.